
平成２８年度埼玉県支部総会&麻布大学卒業生の集い 

 

本年度は例年より遅れ平成２９年２月２６日（日）さいたま市におきまして

学校法人麻布獣医学園理事長柏崎直巳教授をお招きして開催致しました。 

柏崎直巳理事長から今後の大学の将来展望は少子高齢化社会に突入し厳しい

現実が見えており、過去、現在、未来に不動の実力を維持する大きなチームの

一員として同窓会の存在が重要であるとのお話しでした！ 

今年は当初４０名を越える出席が予定されましたが季節的な厳しさ等々の理

由もあって３７名となりました、新しく環境保健学科卒の方 4 名を含め嬉しい

新入会員をお迎えしました。 

  昨年来、私共は同窓会本部事務局様の協力等を頂き、本県内に居られる麻布

大学卒業生の内７百数十名弱の卒業生の方々に埼玉県支部への参加呼びかけ作

業に取り組みました、結果として反応は期待どおりでありませんでしたが、一

方で本会に対し前向きな数十名の卒業生の方々も居られました。 

例年のこと参加者は久々の懇親の会に酔いしれ全く学生時代そのまま思い出

を胸にして今をたくましく生きる姿が大変に眩しく圧倒されました。 

                                                                                 

埼玉県支部長   斎藤憲彦  記 


